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1. 一番印象的だったこと 

 エゴグラムでの自己マネジメント。当たっていて、面白かった。（１５人） 
 ISO14001 のプラス側面。 
 ISO の取得は、大変なことだと思った。 
 インアウト集計表の作成が難しかった。 

 
2. 得たもの、気づき 

 インアウト集計表を実際に作成できて勉強になった。 
 市が ISO を取得して、小学校にも ISO を広げていくのは、幼い頃から環境教育がで

きるということなので素晴らしいと思う。（２人） 
 環境問題を見る目を養いたい。 
 大学でもさまざまな者を消費しているということ。（３人） 
 環境マネジメントシステムは、難しそうだがやりがいがある。 
 自己マネジメントで自分のことを確かめることができた。 

 
3. その他の感想 

 ISO が、小学校に限らず社会全体に浸透してゆけばよいと思った。 
 監査事項が、これで厳しいのか甘いのかよく分からなかった。他の国ではどうなのか

知りたい。 
 大学がなぜ ISO を取得しないのか疑問に思っていたが、取得までの大変さがわかっ

た。 
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